

Proyecto de mejoramiento del sistema de agua potable en las comunidades de Calshi, La Silveria y Santa Lucía, de San Andrés

Conforme al esquema de Asistencia para Proyectos Comunitarios (APC), el embajador Osamu Imai y el presidente de la Junta Parroquial de San Andrés firmaron el contrato de donación para el proyecto de mejoramiento del sistema de agua potable en las 3 comunidades de San Andrés, Guano, provincia de Chimborazo.

El sistema existente de agua potable se construyó hace más de 25 años. Es notable el deterioro de las tuberías, y debido a la fuga de agua, el suministro actual es insuficiente para la población. Además, las instalaciones desgastadas degrada la calidad del agua, causando enfermedades. Mediante la ejecución del proyecto, se pretende aliviar estos problemas y mejorar la calidad de vida y la sanidad pública del sector.

Monto total de donación: USD 104,699.-
Firma de contrato: 1 de octubre de 2010

ACTUALIDAD



FIRMA DE CONTRATO

